

CONTINENTAL RENOUVELLE SON PARTENARIAT AVEC LE RALLYE AÏCHA DES GAZELLES AVEC EN 2016 UN EQUIPAGE CONTINENTAL ENGAGE DANS LA COMPETITION

Compiègne, 25 mars 2016

Deux « Contigazelles », salariées au sein du groupe Continental, ont pris la ligne de départ du 26^{ème} Rallye Aïcha des Gazelles. Toujours prêtes à relever de nouveaux défis, elles sont fières de porter les couleurs de Continental sur un des rallyes les plus célèbres au monde.

CONTINENTAL FRANCE SNC.
DIVISION COMMERCE
80 rue Irène Joliot Curie
60610 La Croix Saint-Ouen

Depuis 26 ans, le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc s'est forgé un véritable renom fondé sur le courage, le dépassement de soi, et la solidarité. Pour la 4^{ème} année consécutive, le groupe Continental est partenaire du Rallye Aïcha des Gazelles rappelant son attachement aux valeurs humaines de ce rallye 100% féminin où des femmes, venues du monde entier, méritent l'admiration remportant de vrais exploits et partageant des émotions uniques. Continental sur la marche du podium depuis 3 ans (1^{er} en 2013, 1^{er} et 2^{ème} en 2014 et 2^{ème} en 2015) équipant de pneus CrossContact AT près de cinquante pour cent des équipages, a permis cette année à son staff féminin d'accéder à ce rêve. Deux salariées Continental se sont lancées dans la course après plusieurs mois de sélection au sein du groupe. Rendez-vous sur le compte Facebook de Continental et sur le Live du rallye équipage 171 pour suivre l'épopée formidable de ces deux heureuses élues parties en quête d'émotions automobiles mais pas seulement...

Un challenge intra-entreprise a permis de fédérer toutes les salariées. Pendant plusieurs mois, Continental a challengé l'ensemble de son staff féminin pour sélectionner les deux élues en partance pour l'énigmatique désert Marocain. Une émulation partagée par tous les salariés décelant les plus motivées et les plus averties. Pauline GRISON et Carole, GUILLOT respectivement au service marketing Poids Lourds et au service Juridique de Continental France, ont remporté cette première étape avec à la clé un ticket pour vivre cette expérience unique. Une aventure où elles braveront au volant d'un véhicule Isuzu équipé Continental (pneumatiques, freins, courroies, injecteurs et éléments de tableaux de bord) les pistes du désert. Continental s'est mobilisé pour leur offrir la meilleure des préparations : deux stages de pilotage, 1 stage de navigation et le soutien de toute une entreprise qui suivra pas à pas leur pérégrination.

Un levier de cohésion sans égal. Par ce partenariat, Continental tient à rappeler son engagement avec le Rallye Aïcha des Gazelles qui depuis des années exauce les souhaits d'aventures de nombreuses pilotes leur offrant une expérience unique en termes de performance et de dépassement de soi. *« Cette épopée permettra à la communauté Continental de partager les émotions de leur équipage en direct sur le compte facebook de Continental. C'est une expérience unique pour nos pilotes comme pour toute l'entreprise qui est fédérée derrière cette équipe que nous allons suivre pas à pas. Nous leur souhaitons beaucoup de plaisir dans cette aventure faite d'émotion, d'audace et de persévérance »* explique Adrien Eymard, Directeur Marketing et Communication de Continental France.